

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/39 SOLO INFORMATIVO

IMPULSAN RESPETO A LA DIVERSIDAD EN ESCUELAS DE LA PAZ

*CON PLÁTICAS EN ESCUELAS TAMBIÉN SE EVITA EL BULLYNG

La Paz, Edomex., 23 de febrero de 2025.- Con diversas estrategias como pláticas en planteles escolares, ferias de salud, reparto de trípticos informativos y reuniones comunitarias, el gobierno municipal busca prevenir embarazos en menores de edad y fomentar el respeto a la comunidad LGTBTTIQ+ para evitar discriminación y actos de odio.

Josafatt Peregrina Casas, director de Juventudes y Diversidad Sexual, indicó que según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), en la zona alta del municipio se han registrado al menos 25 mil embarazos no planeados en adolescentes menores de 18 años entre 2017 y 2022.

Ante esta situación, la presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez, instruyó a la dependencia para que refuerce las acciones preventivas en escuelas de nivel secundaria, medio superior y superior, promoviendo la información sobre salud sexual y la importancia de la unión familiar.

Asimismo, se han llevado a cabo diversas reuniones comunitarias y ferias de salud donde se abordan los derechos humanos de la comunidad LGTBTTIQ+, con el fin de erradicar la discriminación y los discursos de odio contra este sector de la población.

En estas actividades también se distribuyen métodos anticonceptivos como condones masculinos, lubricantes y se realizan pruebas gratuitas de VIH y Hepatitis C, como parte de una estrategia integral de salud pública.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Peregrina Casas enfatizó que el respeto a la diversidad sexual debe ser una prioridad, por lo que se ha planteado una capacitación especial dirigida a los elementos de la policía municipal. Dicha formación busca sensibilizar a los oficiales sobre los derechos de la comunidad LGBTTTIQ+, con el objetivo de reducir los casos de discriminación por parte de las autoridades.

Las acciones implementadas en el municipio de La Paz forman parte de un esfuerzo por generar conciencia y educar a la población, especialmente a los jóvenes, sobre la importancia del respeto y la equidad, promoviendo así una sociedad más inclusiva y con mejores oportunidades para todos.

Autoridades locales han reiterado su compromiso de continuar con estas estrategias y reforzar las campañas de prevención en favor de la juventud y la diversidad sexual, esperando reducir los embarazos adolescentes y la discriminación en la región.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

